

Marzo es el mes de la concientización sobre las discapacidades del desarrollo humano

La Ultima Cena

Introducción:

Poco antes o al comienzo de la Semana Santa, hable con su hijo sobre la Cuaresma, por ejemplo, que la Cuaresma es una época de preparación.

Pregúntele a su hijo: ¿Cuáles son algunas de las cosas para las que nos preparamos?

Permita que su hijo responda y / o dé ejemplos:

Nos preparamos para rezar haciendo la Señal de la Cruz.

Nos preparamos para las comidas cocinando, poniendo la mesa, etc.

Durante la Semana Santa, justo antes de Pascua, recordamos una comida especial que Jesús compartió con sus discípulos. Algunas personas llaman a esto la comida de la Pascua, y algunos la llaman la Cena del Señor o la Última Cena. Cuando sea el momento, podemos hacer algunas de las cosas que hicieron Jesús y sus discípulos cuando compartieron esta comida especial. Primero, debemos prepararnos.

*Elija cualquiera o todas las siguientes actividades, de acuerdo con la capacidad y el interés de su hijo.

Preparación:

- I. Jesús compartió una copa con vino y un plato con pan. Podemos hacer una copa y un plato para usar en nuestra Última Cena.

Haga un cáliz y una patena para usarlos como modelos en tu Última Cena. Puede usar masa artesanal casera que se endurecerá después de un par de días, o puede comprar en la tienda arcilla para modelar que se puede secar en el horno. Dependiendo del interés de su hijo, puede usar arcilla de color o arcilla blanca y luego pintar sus objetos cuando estén secos.

- II. Jesús compartió un tipo de pan especial llamado pan sin levadura.

Compra o haz unas galletas. Si a su hijo le gusta cocinar, puede encontrar varias recetas sencillas en línea. También puede usar galletas saladas o matzá. Si desea evitar el gluten, puede usar galletas de arroz.



Marzo es el mes de la concientización sobre las discapacidades del desarrollo humano

Jueves Santo - La Última Cena:

I. Elija un lugar en su casa para tener su Última Cena.

II. Reúna sus materiales en una mesa:

Cáliz modelo

Patena modelo

Galletas

Biblia

Velas (si lo desea)

Jarra pequeña con agua tibia

Recipiente pequeño

Toalla

Plato o servilleta para cada persona

Copa o vaso para cada persona

Sustituto de vino (jugo de uva o algo adecuado para su familia)

III. Leer de la Biblia: Mc. 14: 12-16 (Preparación para la Pascua)

Después de leer, pídale a su hijo que prepare su mesa. (Su hijo puede poner un plato / servilleta y una copa/vaso en el lugar de cada persona o indicar a otra persona que lo haga, poner las galletas en un plato, pedir que se enciendan las velas, etc.). Utilice el cáliz y patena de arcilla para representar dónde Jesús debería sentarse.)

IV. Explique que, en la época de Jesús, la gente solo usaba sandalias, por lo que sus pies se ensuciaban. Se lavaban los pies con agua antes de entrar a una casa. Jesús lavó los pies de sus discípulos. Podemos lavarnos los pies (o las manos) unos a otros.

Coloque el recipiente debajo del pie (o las manos) de su hijo. Usando la jarra con agua tibia, vierta una pequeña cantidad de agua sobre el pie / mano. Use la toalla para secar. Uno a la vez, cada persona "lava" el pie o la mano de otra persona.

Explique que cuando vamos a misa el Jueves Santo, el sacerdote lava los pies de algunas personas de nuestra comunidad; esas personas nos representan a todos.

V. Leer de la Biblia: Mc. 14: 22-26 (La Cena del Señor)

Haga una pausa después de cada versículo para actuar y reflexionar, de acuerdo con la capacidad de su hijo, las palabras y acciones de Jesús.

Por ejemplo: decir una bendición

Partir pan / comer

"Este es mi cuerpo"

Compartir la copa / beber (cada uno bebe de su propia copa o vaso)

"Esta es mi sangre, sangre de la Alianza"

Cantar himnos